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sehr souveränes ehrliches Interview!! 

Das wir mit den Verträgen nicht klar kommen liegt doch an 2 Punkten:

1. Denke ich das sich Bornemann selbst in den Hintern beisst, dass er damals Schwarz geholt
hat.
Hätte dieser gegriffen, oder hätte vor 1 1/4 Jahren der Tabellenplatz besser ausgesehen, hätte
er locker leicht mit Leibold Möhwald u Co verlängern können.

2. Man hätte mit den Burschen auch so verlängern können, wenn ebenso in diesem Zeitraum
mehr Knete zur Verfügung gestanden wäre. Aber da hat unser Cash-meister noch ums
Überleben kämpfen müssen. Hätte man dann die Konditionen so hochgeschraubt und
verlängert, dann wäre das eine ähnliche Aktion wie von Großmeister Bader gewesen. Dies hätte
sich dann auch hochschaukeln können, wenn so Spezialisten wie Kammerbauer und Teuchtert
kommen, auch mehr fordern usw. usw.

Lange Rede kurzer Sinn. Ich denke, wir waren in den letzten Jahren nie wirklich in der Lage
solche Spieler/Vertäge zu verlängern/auszuhandeln.
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